

Politeknik Kesehatan Kemenkes Bandung
Jurusan Keperawatan Bandung
Program Studi Keperawatan Bandung
Bandung, Juni 2021
Dhiya Syifa Az-zahra, P17320118097

**GAMBARAN PENGETAHUAN WANITA USIA SUBUR
TENTANG ALAT KONTRASEPSI DALAM RAHIM (AKDR)
(LITERATURE REVIEW)**

ABSTRAK

xi,41 hal, 5 bab,1 bagan,2 tabel,3 lampiran

Penelitian ini dilatarbelakangi tingginya jumlah populasi penduduk di Indonesia. Sejalan dengan semakin meningkatnya jumlah penduduk, program Keluarga Berencana (KB) digunakan sebagai salah satu cara untuk menekan pertumbuhan jumlah penduduk di Indonesia. Alat kontrasepsi dalam rahim (AKDR) ditargetkan digunakan dalam masa mengatur dan menjarangkan kehamilan pada wanita usia subur yang berumur 20-35 tahun. Pengetahuan mengenai alat/cara KB merupakan hal yang penting dimiliki sebagai lahan pertimbangan sebelum menggunakannya. Terdapat beberapa faktor yang mempengaruhi pengetahuan seseorang diantaranya usia,pendidikan,pekerjaan dan pengalaman. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui gambaran pengetahuan wanita usia subur tentang Alat Kontrasepsi Dalam Rahim (AKDR) melalui *literature review*. Jenis penelitian yang digunakan adalah penelitian deskriptif dengan desain penelitian literature review, yaitu metode yang fokus terhadap topik spesifik yang dibaca untuk menjawab pertanyaan dari peneliti untuk mendukung topik terpilih. Artikel hasil penelitian dalam jurnal dicari melalui situs pencarian seperti google scholar, PubMed, atau Portal Garuda. Kata kunci yang digunakan dalam mencari hasil-hasil yang akan direview adalah Pengetahuan Wanita Usia Subur Tentang Alat Kontrasepsi Dalam Rahim (AKDR) yang dipublikasi antara tahun 2015 sampai dengan tahun 2019. Dapat disimpulkan bahwa sebagian besar pengetahuan wanita usia subur mengenai alat kontrasepsi dalam rahim (AKDR) dinyatakan kurang yang ditinjau dari faktor usia,pendidikan, pekerjaan dan pengalaman. Disarankan perawat melakukan intervensi keperawatan untuk meningkatkan pengetahuan pada wanita usia subur dengan menggunakan metode atau media yang lebih interaktif serta mudah dipahami dan melakukan pemberdayaan masyarakat pada kader, pemangku kebijakan dan tokoh dalam masyarakat.

Kata Kunci: Pengetahuan , AKDR
Daftar Pustaka: 43 (2010-2021)